

# 「戦闘」隠し詐弁だ

響く

自衛隊が派遣されてい南スー<sup>ト</sup>ダン首都での「戦闘」を、憲法の条に抵触するから「衝突」と言い換えた。稻田朋美防衛相の辞任を求め、南スー<sup>ト</sup>ダンからの自衛隊の撤退を求める国会前緊急行動が14日行われ、約400人が参加しました。

## 総がかり緊急行動

主催した総がかり行動実行委員会共同代表の高田健さんは、「稻田

田村智子副議長（参院議員）、沖縄の風の糸数摩子参院議員、社民党の福島瑞穂参院議員のを覚えています。2番田の姉の夫は中国で亡くなりました。そ

して戦争を知っています。

明美防衛相はたたかに

辞任すべきだと訴えました。

「秘密保護法」廃止

へー衆院委員会の角田

富夫さん、群馬の宗教

院議員、日本共産党の

院議員、大平喜信の

議員がありま

す。この動きを止め

な」と語りました。

田進党的大野元裕参

院議員、日本共産党の

院議員が参加しまし

た。

田村伸子、大平喜信の

議員がありま

す。この動きを止め

な」と語りました。

田進党的大野元裕参

院議員、日本共産党の

院議員が参加しまし

た。

田村伸子、大平喜信の